

私の連休

四号棟 吉柳・記

今年のゴールデンウイークは、世間では十連休もあつたとか。私のところも昨年から土曜が休みとなる週休二日制になつたので、曆どおりの出勤でしたが、三連休、三連休、連休と三つの区切りができました。

第一の区切りでは、妻が出勤する日が有つたのと、自治会総会も無事終わつたので自治会関係の資料整理や普段出来なかつた部屋の片づけをしました。自治会資料もかなり思い切つて捨てたのですが、それでも「保存もの」がダンボール二箱になりました。また、はきもの類の整理では子供達が履いていた二十センチの登山靴にしみじみ時の経過を感じました。入居当時小・中学生だった三人

も、いまや二人は社会人で静岡県と鹿児島県で寮住いです。末の娘も大学の新歓合宿で丹沢でかけていました。

第二の区切りでは、後半に天候が崩れるとの予想でした。そこで三日の早朝家を出発し、奥秩父の両神山(一、七二四メートル)に登りました。妻も同行しました。ニリンソウやヤシオツツジを眺めながらのここちよい新緑の山道でした。朝方は霧がかかっていましたが、登るにつれて日が差し始め、頂上ではまあまあの眺望がありました。せっかくの連休なので急ぎ帰ることもないと、民宿「両神山荘」に一泊しました。予約なし

なので食堂兼用の大広間に雑魚寝で



ニリンソウが盛りの登山道

も、いまや二人は社会人で静岡県と鹿児島県で寮住いです。末の娘も大学の新歓合宿で丹沢でかけていました。

一方、こうした何げない自治活動を通じての係わりとなりました。

三月下旬、義母との同居を機に志木市に転居しました。ふり返れば、ゆり北に住んで六年半、とても住みやすく楽しい想いをしました。

実は、ここに入居する以前、そして入居後半年ばかりは、自治会をはじめとする地域活動には全く参加したこと�이ありませんでした。しかし、出来の悪い元気な息子がゆり北の保育園に入つてからは、何かと迷惑をかけることが多いだろうと思い、保育園の役員、そして自治会の役員を誘われるままに引き受けるなど、子供を通じての係わりとなりました。

地域活動に はじめて接して

松下 富士男

自治会は、わずか四年間でしたが、この間いろいろ教わることもありましたが、何よりも収穫は、行事をはじめとする諸活動を通して、団地内外に多くの顔見知りができ、飲み仲間はもちろん、話いや活動仲間ができたことで種々団地関係のことを知り得たことでした。得てして、ゆり北のような比較的新しい集合住宅では、同じ棟でもあるいは同じ階でも何かの媒介がないとなかなか知り合いになれず、付き合いの範囲が限定されてしまします。もちろん、会社や仕事を離れてまで人付き合いはごめんだ、という方には良いところですが…。その意味では、私は出来の悪い息子に感謝しなければ…。

一方、こうした何げない自治活動を楽しんでいます。

三月下旬、義母との同居を機に志木市に転居しました。ふり返れば、ゆり北に住んで六年半、とても住みやすく楽しい想いをしました。

実は、ここに入居する以前、そして入居後半年ばかりは、自治会をはじめとする地域活動には全く参加したこと�이ありませんでした。しかし、出来の悪い元気な息子がゆり北の保育園に入つてからは、何かと迷惑をかけることが多いだろうと思い、保育園の役員、そして自治会の役員を誘われるままに引き受けるなど、子供を通じての係わりとなりました。

森下事務局長御苦労様でした

四年間の活動を寄稿してもらいました

自治会は、わずか四年間でしたが、この間いろいろ教わることもありましたが、何よりも収穫は、行事をはじめとする諸活動を通して、団地内外に多くの顔見知りができ、飲み仲間はもちろん、話いや活動仲間ができたことで種々団地関係のことを知り得たことでした。得てして、ゆり北のような比較的新しい集合住宅では、同じ棟でもあるいは同じ階でも何かの媒介がないとなかなか知り合いになれず、付き合いの範囲が限定されてしまします。もちろん、会社や仕事を離れてまで人付き合いはごめんだ、という方には良いところですが…。その意味では、私は出来の悪い息子に感謝しなければ…。

一方、こうした何げない自治活動を楽しんでいます。

「みんなで参加、みんなで解決」

(キリトリセン)

入会申込書(兼会員カード)

光が丘ゆりの木北自治会の目的・活動に賛同し入会を申し込みます。

平成 年 月 日

世帯主氏名.....

住所	板橋区赤塚新町3丁目32番 号棟 号室			
	電話.....			
世帯構成	氏名	続柄	氏名	続柄

家賃問題に
さらなる運動の強化を!!

私たちには、過日全国自治協の取り組む「公団家賃見送りと国会での集中審議を求める緊急署名」や同様の主旨のハガキ運動等に積極的に取り組んできました。一週間の短時日の役員会があるので、報告づくりの取組みにかかわらず、一五四世帯四〇名の署名があつまりました。そして、これら一連の運動をふまえて第三の区切りの初日は、夜第一回の役員会があるので、報告づくりのワープロ打ちなどで過ごしました。

八日は、一人で町田市の版画美術館の「一九三〇年上海・魯迅」を見に行きました。芹が谷公園という自然

公園の中でも大満足でした。

いおりを囲んで小屋主さんと話が弾むのも大広間泊りならではの特権

いかなる場合でも強要は許されず、すべて居住者の協力に頼らざるを得ないむずかしさを教えられました。

この間、光が丘連絡協や23区自治協との係わりの中で他団地をみてきましたが、ゆり北団地の住環境は、緑も多く、住空間もゆったりし、また自治会活動も定着してきていること等から誇れる位置にあるのではないかと感じます。

私も居住先は変わりましたが、この間は、こうした住み良い・明るいきれいなまちづくりをめざして、役員をはじめ居住者のいつそうのご協力ををお願いしたいところです。

こうして私のゴールデンウイークは終わりましたが、ちょっとと疲れの残るのは年のせいかなと思いつつ、充実した連休を過ごすことが出来ました。

こうして私のゴールデンウイークは終わりましたが、ちょっとと疲れの残るのは年のせいかなと思いつつ、充実した連休を過ごすことが出来ました。

この経験をふまえ、機会があれば

ゆりの木自治会では快適なすまい

近隣の方々との交流の場になつてい

ます。まだ加入の手続きしていな

世帯がありますので是非「まちづく

りの一員」になつていただきたいと

思います。入会申込書をお手近かの役員までお届け下さい。

この五月発足した羽田内閣は、十八日公団家賃を含めた公共料金の引上げの実施を今年中は見送る方針を決めました。これは今までの運動の一定の成果であると考えます。しかしながら、公団は修繕の一部繰り延べなどを示唆しています。

いよいよこの第五次いっせい家賃

と帰れました。五日には国立近代美

術館(竹橋)の「山本丘人展」を鑑賞しました。没後十年になる日本画

の作品が出品されており、系統的に

みる事ができました。七十代や八十

を過ぎてからの作品に力のこもつた

ものが見られて感嘆しました。

第三の区切りの初日は、夜第一回

の役員会があるので、報告づくりの

取組みにかかわらず、一五四世帯四

〇名の署名があつまりました。そ

して、これら一連の運動をふまえて

全国自治協は、三月下旬から国際会議

組んできました。一週間の短時日の

役員会があるので、報告づくりの

取組みにかかわらず、一五四世帯四

〇名の署名があつまりました。そ

して